

DUA OPD PEMKOT JAYAPURA DAPAT PENGHARGAAN ORI

Senin, 22 Januari 2018 - Razanah Balqis

Jayapura, Jubi -Ombusman Republik Indonesia (ORI) Perwakilan Papua, memberikan penghargaan Kepada Dinas Kependudukan Pencatatan Sipil dan Dinas penanaman Modal Terpadu satu pintu sebagai lembaga pemerintah yang patuh terhadap pelayanan publik.

"OPD itu komitmen telah menerapkan undang-undang nomor 25 Tahun 2009 tentang pelayanan publik," kata kepala Ombusman Republik Indonesia (ORI) Perwakilan Papua, Sabar Olif Iwagin, kepada wartawan, Senin (22/1/2017).

Iwagin mengatakan, dua OPD itu mendapat lampu hijau dan mampu meningkatkan layanan karena tahun 2016 masuk dalam zona merah. "Tapi tahun 2017 untuk keseluruhannya masuk di dalam zona kuning, meski ada beberapa OPD lain yang masuk zona kepatuhan rendah, " kata Iwagin menambahkan.

Ia sudah menyampaikan melalui apel dan sudah ada komitmen dari jajaran pemerintah kota Jayapura untuk menyesuaikan dengan OPD yang lain. Hal ini dinilai penting apa lagi tahun depan Wali Kota Jayapura ingin menerima penghargaan penilaian kepatuhan pemerintah diberikan langsung oleh presiden Republik Indonesia.

"Penghargaan dua SKPD yang masih hijau diharapkan jadi motivasi semua OPD di lingkup pemerintah. Kami siap mendampingi dalam rangka mengimplementasikan undang undang 25 tahun 2009," katanya.

Wakil Wali Kota Jayapura, Rustan Saru mengapresiasi kinerja dinas yang telah mendapat penghargaan dari ORI, ia berharap dinas lain meniru kemajuan yang telah dicapai oleh kedua dinas tersebut.

"Saya harap dinas yang pelayanannya masih merah agar dapat menaikannya menjadi hijau sebab kota jayapura adalah barometer pembangunan di Papua," kata Rustan.

Ia meminta agar pimpinana OPD tidak boleh tinggal diam dibalik meja, harus turun lapangan dan cek langsung administrasi dan kerja sesuai tupoksi. "Termasuk Dinas PU, perhubungan agar bekerja dengan menganbil data letak daerah yang banjir dan daerah yang sering macet agar kita bisa ditata dengan baik," katanya. (*)

Sumber: <https://tabloidjubi.com/artikel-13184-dua-opd-pemkot-jayapura--dapat-penghargaan-ori.html>